

Artikel vom 06.12.2021

Gemeinderatssitzung 06.12.2021

Top Thema: Photovoltaikanlage



Solarstrom für Mittelstetten

Hr. Gelhammer vom Büro des Herrn Fischer hat vorgestellt, wie eine PV-Anlage auf Kita-, Schul- und Gemeindegebäude aussehen könnte. Die Mitglieder konnten so einen ersten, oberflächlichen Überblick erhalten. Der erste Einblick hat viele konstruktive Fragen aufgeworfen, die nun geklärt werden können.



Bekanntgaben

Auf Initiative der CSU-Gemeinderäte hat die Gemeinde sich erkundigt, ob im Baugebiet ein Anschluss an die Hauptgasleitung, welche durch das Gebiet läuft, möglich wäre. In der heutigen Sitzung kam dann endlich die Antwort. Ein Gasanschluss ist im Baugebiet Tegernbach an die dort verlaufende Hochdruckleitung nicht möglich. Der vogacher "Sportplatz" wird nun Zug um Zug entwässert. Im Gemeindegebäude wurde der Glasfaseranschluss ins Gebäude verlegt, nun fehlt noch die Hausverteilung.